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平成30年度 新人教育委員会

入職してもうすぐ１年が経とうとしています。
2月には、事例発表会を行いました。自分が行った"看護"を振り返り、今後の
“看護"へ繋げるための良い機会となりました。
また、臨床の現場でも先輩方から多くのことを学ぶことができ、自立して
できることが増えてきました。
もうすぐ2年目になりますが、共に成長できるよう、働きやすい職場環境作りに
努めていきます。

事例報告会
平成31年2月2日

2年目も頑張るぞ～！

3か月、6ヵ月と振り返り研修を行っています。
できるようになったこと、疑問に思ったことを
みんなで共有し振り返る時間です♪


